

ELIZABETH ALBARRÁN

La agencia Standard & Poor's subió las calificaciones crediticias de 13 instituciones mexicanas y de cuatro aseguradoras, luego de anunciar el alza en sus calificaciones soberanas de largo plazo en moneda extranjera a "BBB+" y en moneda local a "A" de México, pues vieron una perspectiva positiva ante la apertura en el sector energético.

"Los cambios aprobados a la Constitución tienen el potencial de atraer importantes inversiones en todo el sector de energía. El aprovechamiento del gran potencial petrolífero de México debe impulsar la inversión y el crecimiento en toda la economía; no obstante, también consideramos que no serán perceptibles sus efectos tangibles sobre la actividad económica durante algunos años", indicó.

EVALUACIÓN
Dentro de las
instituciones favorecidas
por la calificadoradora se
encuentran cuatro
aseguradoras

La agencia aclaró que entre las 13 instituciones financieras a las que subió la calificación se encuentran ocho bancos comerciales privados, una casa de bolsa, y cuatro entidades relacionadas con el Gobierno (ERGs).

"El alza de cuatro de los ocho bancos privados son Banco Inbursa, Banco Nacional de México, BBVA Bancomer y Scotiabank Inverlat, pues reflejan sus perfiles crediticios individuales que ahora están en el mismo nivel o más alto que la calificación soberana en moneda extranjera de México".

Standard & Poor's expuso que el alza de HSBC demuestra su estatus de subsidiaria "estratégicamente

Elevan calificación a 13 instituciones

Confía S&P en la Reforma Energética



El alza de la calificación de American Express Bank México refleja su estatus de subsidiaria "estratégica" ante su casa matriz.

importante" para su controladora de grupo, HSBC Holdings. De esta manera, las calificaciones del banco actualmente se encuentran por arriba de su perfil crediticio individual, lo que refleja el respaldo de grupo.

El alza de Banco Santander, incluida la calificación de deuda senior no garantizada, refleja su importancia sistémica "elevada", dentro del sistema bancario mexicano y, por lo que

sus calificaciones también se encuentran por arriba de su perfil crediticio individual. Mientras que las calificaciones de Banorte están respaldadas por su importancia sistémica "moderada" y también por arriba de su perfil crediticio individual, lo que refleja una probabilidad de apoyo extraordinario del gobierno.

El alza en las evaluaciones en escala nacional de Casa de Bolsa Banorte

Ixe, "reflejan nuestra opinión de que ésta se mantiene como una entidad 'fundamental' para el grupo, y en consecuencia sus calificaciones se mueven en paralelo con las de Banorte".

El alza de la calificación a escala nacional de American Express Bank México refleja su estatus de subsidiaria 'estratégicamente importante' para su casa matriz, American Express Travel Related Services Co. Inc.